

REPUTASI

Bakti Kesehatan HUT TNI Ke-79: Sinergi Korem 142/Tatag dan Kodim 1418/Mamuju Tingkatkan Kesejahteraan Masyarakat di Mamuju

M Ali Akbar - SULBAR.REPUTASI.OR.ID

Sep 21, 2024 - 17:41



Mamuju – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) yang ke-79, dengan tema "TNI Modern Bersama

Rakyat Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional untuk Indonesia Maju", Korem 142/Tatag bersinergi dengan Kodim 1418/Mamuju menyelenggarakan kegiatan bakti kesehatan di Rumah Sakit Punggawa Malolo, Jl. Ahmad Yani, Kelurahan Binanga, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat, Sabtu (21/9/2024).



Kegiatan ini dihadiri oleh Brigjen TNI Hartono S.I.P.,M.M, S.I.P., M.M. (Danrem 142/Tatag), Kolonel Arh Dedik Ermanto, S.I.P. (Kasrem 142/Tatag), seluruh Perwira Jajaran Utama Korem 142/Tatag, Letkol Laut Dedi Andriytno, S.H. (Danlanal Mamuju), Letkol Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.Pol. (Dandim 1418/Mamuju), serta Ny. Rina Hartono (Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 142 PD XIV/Hasanuddin), dan Ny. Atik Andik Siswanto (Ketua Persit KCK Cabang XLII Dim 1418/Mamuju). Hadir pula Letkol CKM Mustabir Daming (Dandenkesyah Parepare), Letkol Inf Andi Ismail, S.E. (Kasdim 1418/Mamuju), Lettu Paskhas Suhardi (Dansubden AU Sulbar), para anggota veteran, purnawirawan, serta tamu undangan lainnya.

Bakti kesehatan ini melibatkan berbagai layanan sosial seperti sunatan massal, donor darah, dan pengobatan gratis. Kegiatan ini menjadi bukti nyata kepedulian TNI terhadap kesehatan dan kesejahteraan masyarakat, khususnya di wilayah Sulawesi Barat.

Dalam sambutannya, Brigjen TNI Hartono S.I.P.,M.M menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas kehadiran seluruh pihak yang berpartisipasi dalam kegiatan ini. "Kegiatan bakti kesehatan ini merupakan wujud kepedulian TNI dalam rangka HUT ke-79, di mana TNI hadir untuk masyarakat, memberikan pelayanan kesehatan dan dukungan bagi kesejahteraan rakyat, terutama di wilayah Korem 142/Tatag," ujar Brigjen Hartono.

Ia menambahkan, selain sebagai bentuk pengabdian kepada masyarakat, HUT TNI juga merupakan momentum untuk memperkuat sinergi antara TNI dan

masyarakat, serta berbagai pihak lainnya, guna mendukung program-program pembangunan nasional. "Dengan adanya kegiatan bakti kesehatan ini, diharapkan dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat dan mempererat hubungan antara TNI dan rakyat," lanjutnya.

Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk memperingati usia pengabdian TNI yang semakin matang, tetapi juga sebagai pengingat akan peran TNI sebagai garda terdepan dalam menjaga kedaulatan negara dan terus hadir di tengah masyarakat untuk membantu mengatasi berbagai permasalahan sosial.

Kegiatan ditutup dengan doa bersama, serta pembagian sembako kepada para purnawirawan TNI dan Warakawuri sebagai bentuk apresiasi atas jasa mereka bagi bangsa. Kodim 1418/Mamuju berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa yang bermanfaat bagi masyarakat, sejalan dengan semangat "TNI Bersama Rakyat".